

## COMUNICACIÓN

Tal como se determinó en la Asamblea General celebrada el pasado 3 de Noviembre, queda abierto el período de presentación de candidaturas para la Junta de Gobierno de la Asociación.

Dicho período **finaliza el 1 de agosto** y la Asamblea General Extraordinaria se celebrará el día 3.

Tras la satisfactoria experiencia obtenida a lo largo de trece años, en el ámbito cultural y deportivo, os animamos a que sigáis formando parte de este proyecto. Es importante que se aporten nuevas ideas para enriquecer cualquier tipo de actividad.

La Junta Directiva

Torreiglesias, 6 de Julio 2013